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Abstract (en)
The shelter (A) has a set of roof modules (M1, M2, M3) that is movable or immovable for controlling access to a swimming pool (B). The roof
modules are made of reinforcement of sections supporting a cover. The reinforcement of sections includes a pair of cross-beams that is placed
above the basin and is braced by a set of cross-pieces. A set of slip shoes adopt a longitudinal side including a set of reception rabbets. The shoes
adopt another longitudinal side having the shape of flat sections with protuberant edges authorizing longitudinal slip in the sections and ensuring
side reserve.

Abstract (fr)
L'invention concerne un abri (A) pour bassin d'agrément (B) formé d'un ou plusieurs modules de toiture (M1, M2, M3) mobiles ou non contrélant
l'accés au bassin, dans la couverture d'au moins module est ménagé une trappe d'accés au moyen d'un panneau coulissant, remarquable en ce
que des patins de glissement (410a, 510a) équipent les rebords du panneau coulissant et adoptent : - un premier c6té longitudinal comprenant une
feuillure d'accueil (511a et 411a) du rebord du panneau (500 et 400), - un deuxieme c6té prenant la forme d'un profilé plat (512a et 412a) a rebord
protubérant (513a et 413a) autorisant le glissement longitudinal dans les profilés (300a et 300b) de I'armature du module préformés pour former
glissiére tout en assurant la retenue latérale.
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